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"LO IMPORTANTE ES 
VIVIR Y DISFRUTAR"

DISFRUTA  
DE LA 
VIDA 

TANTO 
COMO 

DEL ARTE



LIBRE Y 

BRILLANTE
ENTREVISTA A JAVIER CORDÓN

     
E       l  a r t e  e s  u n a 

imitación maravillosa de 
la vida, ya sea en forma de 
pintura, danza, literatura 
o cine. Lo que importa es 
el sujeto que está detrás 
de la creación del arte, 
los artistas. Los artistas 
parecen tener una imagen 
abstracta que los hace 
avanzar, empleando su 
talento y entusiasmo para 
retratar el florecimiento 
d e l  m u n d o  e s p i r i t u a l 
como desean. Me apetece 

entrevistar  a  un joven 
artista y espero que a partir 
de su relato de su carrera 
artística podáis hacer un 
recorrido por el mundo de 
los artistas.

  Se trata de un joven 
d e  m e d i a n a  e s t a t u r a . 
M e  p a r e c e  m a d u r o 
y  e n c a n t a d o r  p o r  s u 
c a r a  e s t r e c h a  c o n 
barba .  Me sa luda  con 
u n a  v o z  m a g n é t i c a  e 
inmediatamente me atraen 
sus ojos castaños, tiene una 1



mayoritariamente entre 
Madrid y Barcelona.
– ¿ C u á l e s  s o n  t u s 
aficiones?
– I r  a  v e r  t e a t r o , 
meditar, ir a entrenar. 
S u e l e n  e s t a r 
relacionados con mi 
profesión. También 
u n a  c o s a  q u e  m e 
e n c a n t a  h a c e r  e n 
mi  t iempo l ibre  es 
aprender cosas nuevas, 
desde aprender a tocar 
un instrumento hasta 
saber cómo funciona 
una corriente eléctrica. 
A p r e n d í  c o m o 
autodidacta a tocar el 
piano, la guitarra, la 
flauta travesera y el 
clarinete.

mirada sensata, tranquila y 
cariñosa. Enseguida me siento 
deslumbrada por su sonrisa 
que se siente agradable, al 
igual que su estilo de vestir 
casual y sencillo.

–Háblame de ti.
–Soy Javier Cordón, tengo 
24  años  y  t raba jo  como 
actor, narrador y saxofonista. 
Soy de un pequeño pueblo 
d e  N a v a r r a  y  t r a b a j o 
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  Me da curiosidad su afición a la meditación y me 
explica que hay que tomarnos cada uno de nuestro 
tiempo y pararnos a reflexionar. Luego le pregunto 
desde cuándo se ha dedicado al arte y me cuenta que 
empezó a estar relacionado con la música desde niño 
y que la primera vez que tocó de manera profesional 
delante de un público tenía 13 años, “recuerdo 
perfectamente cómo por un instante el tiempo se 
paró y solo estábamos el público y yo”, a Javier le 
enamoró esa sensación y supo que quería hacer eso 
toda su vida. Se ha formado como saxofonista en 
el Conservatorio Profesional de La Rioja y en el 
Federico Moreno Torroba de Madrid.

  Javier sigue contándome su carrera artística, lo 
que me sorprende más es que la elección de ser 
actor profesional fue una idea de un profesor al 
terminar bachillerato, le comentó a Javier que se le 
daba bien actuar, y que podría plantearse estudiar 
interpretación. Al principio le parecía una locura, pero 
tras reflexionarlo decidió hacerlo. Primero, estudió 
Arte Dramático en la Escuela Navarra de Teatro y 
posteriormente en La Escuela de Creación Escénica 
en Madrid.
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–¿Cómo es tu vida diaria?
–Normalmente dedico la mayor parte del día a trabajar 
como narrador para tener unos ingresos estables y 
enviando correos a directores de casting, mirando si 
hay nuevas convocatorias abiertas. Si estoy de rodaje 
pues toda la rutina cambia.
–¿Qué te parecen las perspectivas de carrera de un 
actor?
–La verdad que con la situación actual no son muy 

Autorretrato con Nacho Guerreros publicado por Javier Cordón en el 18 de enero de 20215



h a l a g ü e ñ a s  y a  q u e 
es  una profesión que 
n o  s u e l e  t e n e r  u n a 
continuidad,  nadie te 
exp l i ca  exac tamen te 
cómo funciona, dónde 
se  pueden  consegu i r 
oportunidades. Hay que 
es tar  constantemente 
p e l e a n d o  p a r a  i r 
consiguiendo contactos 
y que poco a poco estos 
t e  l l e v a n  a  m e j o r e s 
oportunidades.
–Si pudiera volver atrás, 
¿cambiarías tu elección 
de carrera?
–Me lo suelo plantear 
bastante la verdad, pero 
mis elecciones me han 
llevado a ser como soy 
hoy en día, así que me 
doy por satisfecho.

  Luego le pregunto cuál 
es el mayor cambio entre 
su primera actuación y 
la actual, Javier cuenta 
que todo ha cambiado, 
por ejemplo, la forma de 
interactuar, de moverse 
por el escenario. Pero cree 
que lo más destacable es 
la creación de personajes. 
Antes no sabía muy bien 
cómo enfocarlo, y ahora 
procura hacerse siempre 
p e r s o n a j e s  l o  m á s 
diferentes posibles.

 
–¿Pod r í a s  da r  a l gún 
consejo para alguien que 
quiera dedicarse al arte?
–Podría dar el típico de 
“esfuérzate, sé constante, 
atrévete, sal de tu zona 
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de confort". Pero voy 
a  dec i r  uno  un  poco 
contraproducente, y que 
creo que es válido para 
cua lqu ie r  p ro fes ión , 
especialmente las ninguna 
manera. Si no se puede 
ser artista no pasa nada. 
Hay millones de cosas 
que se pueden hacer. Lo 
importante es vivir  y 

disfrutar.

      Son pocos los artistas 
que se  hacen famosos 

Retrato de Javier Cordón hecho por Moises 
Fernández Acosta. 2020

Foto publicada por Javier Cordón donde toca 
el saxofón en 2018
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de la noche a la mañana y luego están bañados 
de fama y dinero, la mayoría de ellos buscan 
tranquilamente la inspiración para verter sus 
tesoros en el mundo del arte, están solos y libres, 
como las perlas del mar, pero siguen brillando. 
Aunque haya niebla delante de ti, cree que hay 
una hermosa vista por delante. Aunque el destino 

sea el peor guionista, sé el mejor actor de tu propia 
vida. Como el joven artista Javier, optimista y 
fuerte, porque cree que hay mil maneras de hacer 
arte. Del mismo modo, hay muchas maneras 
para que cualquier persona alcance el éxito en su 
carrera, lo más importante es mantener el amor 
por la vida y la curiosidad por las cosas nuevas.
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Video de interpretación de Javier Cordón subido por 
Javier en YouTube el 25 de agosto de 2021

¡Echáte un vistazo!¡Echáte un vistazo!
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Índice de comentarios

4.1 coma

4.2 dos puntos o punto y seguido

4.3 punto y seguiro

4.4 , quien le comentó a Javier que...

7.1 Se podría decir de manera más sencilla: "Luego le preguntó cómo ha evolucionado su actuación desde la
primera vez..."

7.2 Si pudieras

7.3 coma

8.1 Debemos evitar que se nos quede una palabra suelta en otro párrafo o en otra página. A estas líneas, que
quedamn tan feas, las llamamos "viudad", porque es como si se hubieran quedado solas.

10.1 Échale
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